

Beiratssitzung vom 30.04.2017

Seite 1 von 4

- Datum:** Datum 30.04.2017
- Zeit:** Von 11.00 Uhr bis 12.00Uhr
- Ort:** Vereinsheim Honsberg
- Teilnehmer:**
- Teilnehmer 1 Drose , Klaus
 - Teilnehmer 2 Bruns , Hans Gerd
 - Teilnehmer 3 Veick-Ortes , Barbara
 - Teilnehmer 4 Gotzen , Thomas
 - Teilnehmer 5 Taskin , Ad1m
 - Teilnehmer 6 Hofacker , Stefan
 - Teilnehmer 7 Kurch , Monika
 - Teilnehmer 8 Ortes , Ugo
 - Teilnehmer 9 Giese , Ringo
 - Teilnehmer 10 Arcuri, Elio
- Leitung:** Bruns, Hans-Gerd
- Protokollführer:** Hofacker, Stefan

Besprechungsthemen

Thema 1 Pflichtstunden am Samstag.....	2
Thema 2 Befreiung von Pflichtstunden, Gemeinschaftsarbeit.....	2
Thema 3 Pachtbeträge Frau Vogel 2014 bis 2017	2
Thema 4 Buchhaltung Ordner fehlen.....	3
Thema 5 Wasser und Stromgebühren.....	3
Thema 6 Postfach kündigen	3
Thema 7 1&1 Vertrag.....	4

Thema 1 Pflichtstunden am Samstag

Diskussion:	<ul style="list-style-type: none"> Es kommt immer wieder vor, dass Samstags ohne Voranmeldung ein Gartenmitglied mit mehreren Personen auftaucht und dann auch mehrfach Stunden gutgeschrieben haben möchte
Ergebnis:	<ul style="list-style-type: none"> Die bestehende Regelung bleibt bestehen: Generell wird nur ein Mitglied für die Samstagsarbeit eingeplant. Mehrere Mitglieder an einem Samstag sind nur nach ausdrücklicher Genehmigung durch den 2.Vorsitzenden möglich
Aufgaben:	<ul style="list-style-type: none"> Keine

Thema 2 Befreiung von Pflichtstunden, Gemeinschaftsarbeit

Diskussion:	<ul style="list-style-type: none"> Immer mehr Mitglieder wünschen die Befreiung von den Gemeinschaftsstunden. Entweder aufgrund Ihres Alters oder dem Zeitraum Ihrer Vereinszugehörigkeit.
Ergebnis:	<ul style="list-style-type: none"> Thomas Gotzen und Klaus Drose werden aufgrund der Stundenzahl und Aufgabenliste der vergangenen Jahre prüfen, wie viele Stunden an Gemeinschaftsarbeit pro Jahr geleistet werden müssen. Stefan Hofacker wird eine Statistik zur Alterspyramide im Verein erstellen. Erst nach Analyse der Daten kann entschieden werden, wie weiter vorzugehen ist.
Aufgaben:	<ul style="list-style-type: none"> Thomas Gotzen und Klaus Drose erstellen einen Plan der erforderlichen Stunden für die Gemeinschaftsarbeit Stefan Hofacker erstellt eine Statistik zur Alterspyramide im Verein
	Verantwortliche: Klaus Drose, Stefan Hofacker
	Termin: 25.06.17

Thema 3 Pachtbeträge Frau Vogel 2014 bis 2017

Diskussion:	<ul style="list-style-type: none"> Frau Vogel hat Anfang März den Verein hinsichtlich ausstehender Pachtbeiträge für die Jahre 2014 bis 2017 abgemahnt. Hans Gerd hat daraufhin am 10.03.17 unter Vorbehalt 922,40 € an Frau Vogel für die Jahre 2014 bis 2017 überwiesen. Hans Gerd wollte überprüfen, ob der Verein wirklich keine Pacht in 2015 und 2015 bezahlt hat.
Ergebnis:	<ul style="list-style-type: none"> Nachfrage von Stefan Hofacker, ob das geprüft worden ist, wurde verneint. Nachfrage von Stefan Hofacker am 09.04, ob das geprüft worden ist, wurde verneint.
Aufgaben:	<ul style="list-style-type: none"> Hans Gerd wird prüfen, ob der Verein wirklich keine Pacht für 2014 und 2015 gezahlt hat.
	Verantwortliche: Hans Gerd Bruns
	Termin: 25.06.2017

Thema 4 Buchhaltung Ordner fehlen

Diskussion:	<ul style="list-style-type: none">• Es fehlen die Rechnungsordner für 2014 und 2015	
Ergebnis:	<ul style="list-style-type: none">• Stefan Hofacker soll bei Nicol Kurch nachfragen, wo die Ordner sein könnten. Ohne die Ordner können Altvorgänge nicht geprüft werden.	
Aufgaben:	<ul style="list-style-type: none">• Mail von Stefan an Nicol Kurch	
	Verantwortliche: Stefan Hofacker	Termin: zeitnah

Thema 5 Wasser und Stromgebühren

Diskussion:	<ul style="list-style-type: none">• Es wurde diskutiert, ob Neupächter wirklich 300,00 € für Strom und Wasser bezahlen sollen. Dies schreckt Neupächter ab. Angeblich soll dies auf einer Hauptversammlung beschlossen worden sein. Dies konnte aber in keinem Protokoll einer Hauptversammlung bestätigt werden.	
Ergebnis:	<ul style="list-style-type: none">• Neupächter zahlen bis auf Weiteres keine Gebühren für den Strom- und Wasseranschluss. Die Verfahrensweise kann auf der nächsten Hauptversammlung neu diskutiert werden.	
Aufgaben:	<ul style="list-style-type: none">• Umsetzung der Regelung durch den Vorstand	
	Verantwortliche: Vorstand	Termin: sofort

Thema 6 Postfach kündigen

Diskussion:	<ul style="list-style-type: none">• Der Verein benötigt kein Postfach. Allerdings muss ein wetterfester Briefkasten angeschafft werden.	
Ergebnis:	<ul style="list-style-type: none">• Das Postfach soll bei der Post gekündigt werden. Ein neuer Briefkasten soll gekauft und montiert werden.	
Aufgaben:	<ul style="list-style-type: none">• Hans-Gerd kündigt im Juni mit Unterstützung von Christian Kühn das Postfach• Thomas Gotzen soll einen neuen Briefkasten montieren	
	Verantwortliche: Hans-Gerd Bruns und Thomas Gotzen	Termin: Juni 17

Thema 7 1&1 Vertrag

Diskussion:	<ul style="list-style-type: none">• Der Vertrag mit dem Provider 1&1 läuft noch auf Lothar Katzwinkel.
Ergebnis:	<ul style="list-style-type: none">• Der Vertrag muss auf Hans Gerd umgeschrieben werden. Formular hat Stefan an beide gemailt.
Aufgaben:	<ul style="list-style-type: none">• Kurzfristige Klärung des Sachverhaltes• Erinnerung am 30.04 da noch nichts geschehen ist.
	Verantwortliche: Hans Gerd Bruns, Lothar Katzwinkel

Die nächste Beiratssitzung wird am 25.06.2017 um 11:00 Uhr im Vereinshaus statt.